

Ressort: Gesundheit

WHO meldet 40 Pest-Tote in Madagaskar

Antananarivo, 22.11.2014, 10:27 Uhr

GDN - Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation (WHO) sind seit dem Ausbruch der Pest in Madagaskar Ende August mindestens 40 Menschen an der Krankheit gestorben. Insgesamt seien 119 Fälle verzeichnet worden, teilte die WHO mit.

In sieben der 22 Regionen des Landes habe es Fälle gegeben, in der Hauptstadt Antananarivo seien bisher zwei Menschen erkrankt. Aufgrund der hohen Bevölkerungsdichte in der Stadt fürchte man eine rasche Ausbreitung der Krankheit. Besorgniserregend sei zudem, dass Flöhe, die die Krankheit übertragen, zunehmend gegen das eingesetzte Insektizid Deltamethrin resistent seien. Der WHO zufolge sind die meisten Erkrankten von der Beulenpest betroffen, in nur zwei Prozent der Fälle sei die gefährlichere Lungenpest, bei der auch eine Ansteckung durch Tröpfcheninfektion möglich sei, festgestellt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45044/who-meldet-40-pest-tote-in-madagaskar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619